

Dernière animation de Noël avant un avenir flou

Publié le 31/12/2021 à 06:25



Les jeunes pongistes en action, mercredi 15 décembre.

© Photo NR

Pour leur dernière séance d'entraînement du mercredi 15 décembre, avant les vacances de Noël, l'animateur technique départemental, Christian Vivet, avait concocté un programme ludique spécial pour les jeunes pongistes. Il avait amené des mini-tables de ping-pong pour organiser un petit tournoi interne entre les jeunes membres du club. Ce moment convivial était le dernier dans le gymnase de la Vallée, au grand regret du président, Christian Léridon, car la municipalité a décidé de fermer cet espace sportif devenu avec le temps trop vétuste et trop énergivore. Le club de tennis de table mettrayen est informé que cette saison entamée sera la dernière, et que malheureusement, à ce jour, il n'y a pas de solution pour trouver un autre espace d'accueil spacieux pour les activités du club à la rentrée de septembre prochain. Le club compte actuellement trente-cinq adultes et douze jeunes, dont dix habitants de la commune seulement. Les autres locaux communaux et la salle des sports communautaire du Moulin Maillet sont très sollicités par les autres activités locales. La construction d'une extension au gymnase n'est pas encore d'actualité dans les projets de la Métropole et la municipalité a comme priorité de créer un service pour la petite enfance dans son prochain budget d'investissement.

Le club de tennis de table mettrayen est donc dans une situation très délicate pour son avenir : soit trouver une association avec un autre club voisin en attendant peut-être une hypothétique construction d'un local, soit disparaître.